



こだま

高川公民館  
KODAMA

高川地区キャッチフレーズ  
～高川で“わくわくわく”  
湯がわく 和がわく 笑顔わく  
TEL 83-1001

## 水ごりりで防火祈願

12月24日(土)、300年以上続く伝統行事「愛宕精進」が、菊之谷区の牛鬼淵で行われました。積雪が残る中、午前10時に谷口健作さんと梅川俊一さんが滝つぼに入り、1年間の火災除難を祈願しました。冷水に入る姿は見ているだけで凍てつく寒さが伝わってきました。大役を務められた皆さん、大変お疲れさまでした。



左から、谷口健作さん、梅川俊一さん

## 西予市移住マッチング事業

西予市が主催するこの事業は、西予市への移住を考えている方などを対象に、地域との交流の機会を設け、お見合いのように人と地域のマッチングを目指すもので、今年度、初めて高川地区も参加しました。1回目(8月21日)はオンラインでの開催となり高川地区の魅力を発信しました。2回目(10月15日)は各地域から9人の方が高川地区を訪れ、穂たる工房さんのパンでおもてなしをし、穴神鍾乳洞などを見学していただきました。3回目(1月8日)は、大阪府在住のチェン・ブレンダさんと濱本加寿子さんが参加され、フットパスやピザ焼き体験、穴神どんど焼きに参加していただき、夜の懇親会でも楽しく交流することができました。最終日には、地域から参加者に対して最後のPRタイムが設けられ、玉川会長が高川地域の魅力を発信し見事に3人の方とマッチングしました。

## 穴神どんど焼き

1月8日(日)、今年で34回目を迎えた「穴神どんど焼き」が穴神鍾乳洞前広場で行われました。今年も、新型コロナウイルス感染症の拡大により、お接待や餅まきは行わず、神事のみが行われました。火入れは、昨年の7月から地域おこし協力隊として活動している鈴木康介さんと、移住マッチング事業に参加していたチェン・ブレンダさんと濱本加寿子さんの3人が行い、これまでにないほどにどんどは勢いよく燃え上がり、来場者は無病息災・家内安全を祈りました。



火入れを行う参加者

この繋がりを大切に  
しこれからも交流を深  
めていきます。



ピザ焼き体験する参加者

## 成人おめでとう

高川地区では6人の方が新成人となりました。

今内	康太	さん
小川	あかり	さん
沖	早緒	さん
川崎	楓	さん
木下	碧海	さん
木下	碧空	さん